



令和2年5月25日

## 4年生のみなさん



4月に続いて、今月も電話で4年生のみなさんと話すことができました。みなさんと話をし、元気な様子を感じることができたので、安心しました。

家で学習することが続き、なかなか取り組めなかったり、つかれてしまったりすることもあると思います。そんな時は、むりをしないで休みましょう。休んで元気になったら、できなかったところに少しずつ取り組んでいきましょう。

いま家で取り組んでいる学習は、学校が始まったら、学校でも取り組む予定です。分からないことがあれば、たんにんの先生に聞いてください。まずは、学校が始まるまで元気でいてください。天気の良い日は、さん歩をするのもいいですね。なるべく運動もして、体調をととのえてください。

## 保護者の皆様

お子さんが学習に取り組めるようにサポートしていただき、ありがとうございます。ご家庭での学習は、学校とは違って取り組みづらいかと思いますが、無理のない範囲で声をかけたり励ましたりしていただければと思います。

学校再開後に臨時休業中の学習を振り返り、確認する予定です。学校のリズムに慣れ、生活のリズムを作ることを第一に、学習に取り組んでいるお子さんをほめてあげてください。

何かありましたら遠慮なく、学校までお問合せください。よろしくお願いいたします。



学校でみなさんに会えるのを楽しみにしています。

4年担任 熊倉 俊洋 長谷部 大河 池田 良子 酒井 正己